
 

学連がらみの旬な情報をお届けするコーナーです。 

その時の旬な活動を掲載しますので ご覧ください。 

 

 

さて、今回は１０月１２日（月・祝）に行われました「学連サッカー」を取り上げてみようと思います。 

 

 

 

 

 

学連サッカーでは、関西学生サッカーに関わる  

様々な人たちが集まり、それぞれの立場や世代といった

枠をとっぱらって、サッカーをします。 

 

昨年度までは年明けに行うのが恒例でしたが、今年度１回目の      

学連サッカーはそんな考えもとっぱらいリーグ戦の合間にすることが 

できました。 

その背景には２００９年３月１日に行われた学連サッカーの日の     

「佐藤宣言」の想いを受け継ぎたいという若手の有志たちの志、そして

森岡事務局長と学連幹事が汗をかくことで実現したものです。 

 

２００５年から始まった学連サッカーの趣旨、そして今回の感想を 

学連サッカー大会開催実行委員幹事、神戸国際大学サッカー部監督の 

廣田景一氏 よりコメントをいただいたので掲載します。 

 

「学連サッカーは様々な立場ですべきこと

をしている人たち、いわゆる大学サッカーの  

監督や選手やそのスタッフ陣、学連などの  

マネージメントサイド、審判、メディア、が  

関西学生サッカーの将来を語り合うための  

手段です。関西学生サッカーをもっと盛り上

げて、価値のあるモノにするためによりよい  

組織を築いていってもっとみんなが深く関り 

あえるための学連サッカーにして、今後も  

どんどん続けていきたいと思っています。」 

 

なお、神戸国際大学のサッカー部のブログ

にも廣田さんの感想が詳しく載っています 

ので是非ご覧ください。 

 

神戸国際大学のサッカー部のブログの URL： 

http://web.mac.com/keiichi8x8/Site/Blog/Blog.html
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「佐藤宣言」とは・・・ 
２００９年３月１日に行われた 

第４回学連サッカーの後の交流会の

時に関西大学サッカー部ＯＢ会長で

関西学生サッカー連盟理事の佐藤 

弘一氏による「未来・夢構想」   

スピーチのことだ。 

 －よりよい関西学生サッカーを 

つくるため、ファンを増やし学生 

サッカーのメッカをつくり上げるこ

と－ 

を宣言され、その場は拍手喝采と   

なった。 
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こ
の
場
所
も
サ
ッ
カ
ー
好
き
が
あ
つ
ま
る

広
場
と
化
し
て
い
た
。
サ
ッ
カ
ー
好
き
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い
っ
て
も
女
性
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三
〇
名
ぐ
ら
い
参
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し
て
い
て
年
配
の
方
も
プ
レ
ー
に
参
加 

し
て
い
た
。 

 

し
か
も
こ
の
参
加
者
た
ち
は
何
ら
か
の

形
で
サ
ッ
カ
ー
に
関
わ
っ
て
い
る
人
た
ち

が
ほ
と
ん
ど
で
あ
る
。
こ
の
光
景
を
み
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大
学
サ
ッ
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は
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っ
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お
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ら
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そ
の
分
、
他
の
世
代
の
サ
ッ
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と
は
違
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な
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思
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大
学
サ
ッ
カ
ー
は
、
ご
存
じ
な
人
も
多
い

と
思
う
が
、
大
人
の
方
だ
け
で
な
く
学
生
が

運
営
な
ど
の
マ
ネ
ジ
メ
ン
ト
に
多
く
関
わ

っ
て
い
る
。
ま
た
プ
レ
ス
な
ど
者
の
中
に 

学
生
が
い
て
、
監
督
や
選
手
た
ち
に
取
材
し

た
り
し
て
い
る
。 

 
今
回
の
学
連
サ
ッ
カ
ー
に
そ
う
い
っ
た

分
野
で
関
わ
る
学
生
や
、
マ
ネ
ー
ジ
ャ
ー
等

も
多
く
参
加
し
て
い
た
。
そ
し
て
学
連 

 

サ
ッ
カ
ー
の
運
営
自
体
は
学
生
が
主
体 

だ
っ
た
と
思
う
。
も
ち
ろ
ん
そ
れ
ま
で
に
は

大
人
の
役
員
の
方
々
が
計
画
を
た
て
た
り

し
て
実
現
に
至
っ
た
も
の
だ
が
、
当
日
に 

成
功
で
き
た
の
は
そ
の
時
の
学
生
の
存
在

が
大
き
か
っ
た
の
で
は
な
い
か
と
思
っ
た
。 

現
場
の
指
揮
を
昨
年
の
関
西
大
学
の 

主
務
で
今
は
同
大
学
の
コ
ー
チ
を
務
め
て

い
る
東
氏
が
務
め
、
そ
の
サ
ポ
ー
ト
役
に 

関
大
の
選
手
た
ち
が
い
た
。 

そ
う
い
っ
た
様
々
な
光
景
を
見
て
大
学

サ
ッ
カ
ー
と
は
大
人
と
学
生
と
の
繋
が
り

に
よ
っ
て
で
き
る
、
他
の
世
代
や
プ
ロ
の 

サ
ッ
カ
ー
に
は
な
い
唯
一
の
存
在
で
は 

な
い
だ
ろ
う
か
。
む
し
ろ
そ
の
繋
が
り
が 

な
け
れ
ば
大
学
サ
ッ
カ
ー
に
価
値
は
な
い
。 

も
ち
ろ
ん
そ
の
繋
が
り
と
は
運
営
面 

だ
け
で
な
く
プ
レ
ス
や
審
判
、
コ
ー
チ
な
ど

も
含
め
て
の
こ
と
だ
。 

左
ペ
ー
ジ
で
廣
田
氏
が
い
っ
た
よ
う
に

大
学
サ
ッ
カ
ー
の
未
来
は
み
ん
な
の 

 

繋
が
り
が
本
当
に
大
事
だ
と
思
う
。
縦
と 

横
の
関
係
の
多
さ
と
深
さ
の
分
だ
け
大
学

サ
ッ
カ
ー
は
こ
れ
か
ら
も
成
長
し
、
価
値
の

あ
る
も
の
に
な
る
と
思
う
。 

ち
な
み
に
、
学
連
サ
ッ
カ
ー
の
Ｍ
Ｖ
Ｐ
は

学
生
で
二
得
点
決
め
た
桃
山
大
、
学
連
幹
事

の
成
松
勝
利
氏
で
間
違
い
な
い(

と
思
う)

。 

終 

「
こ
の
日
は
色
ん
な
方
が
き
て
い
て
、

サ
ッ
カ
ー
で
繋
が
っ
て
い
る
ん
だ
な
と

思
い
、
学
生
サ
ッ
カ
ー
を
盛
り
上
げ
よ

う
と
い
う
の
を
感
じ
た
。
こ
う
い
っ
た

活
動
は
他
の
地
域
に
は
な
い
と
思
う
し
、

関
西
の
サ
ッ
カ
ー
か
ら
日
本
全
体
を
盛

り
上
げ
て
い
き
た
い
。
ま
た
、
こ
れ
か

ら
も
ど
ん
ど
ん
続
け
て
い
き
た
い
と
思 

 
 

い
ま
す
。」

現 場 を し き っ て 頂 い た     

関大コーチの東 剛史氏 

写真： 

左上：運営のサポートして頂い

た関大サッカー部員の人たち 

右上：全体写真 

左：その後の交流会の様子 

写真は関西学生サッカーブログにも掲載しています⇒http://jufa-kansai.blog.eonet.jp/ 




